



小松市立安宅中学校 学校だより

智 仁 勇

8号 R6.12.24

小松市立安宅中学校長  
笠巻 昭

## 年末・年始に大事にしたい3つのこと

運動会や文化祭などさまざまな行事のあった2学期が、もうすぐ終わろうとしています。3年生が全体をよく牽引してくれましたし、1、2年生の頑張りも見られた2学期でした。行事を通して、みんなと協力して一つの目標に向けて頑張ることの大変さと大切さの両方を学びました。3年生は特にその思いが強いのではないのでしょうか。

さて、冬休みは14日間と夏休みに比べて大変短いですが、1年の終わりと始まりを経験する大事な時期です。そこで、次の3点について心に留めてほしいと思います。一つ目は年末に向けて行われる大掃除や片付けに家族の一員として力を発揮することです。家族で気持ちよく新年を迎えようとする心を大切にしてください。二つ目はこの一年の学校生活や学習活動、友達関係を振り返ることです。自分のこれまでを振り返り、改善点を見つけて、新年の第一歩を踏み出す準備をしてください。三つ目は自分の命を大切にすることです。今年度は能登半島地震や豪雨災害がありました。年末年始を迎えるに当たり、家族で災害から命を守るための行動について確認をしてほしいと思います。また、何か心配ごとがあれば身近な人に相談してほしいと思います。

最後に3年生に一言。いよいよ入試に向けて正念場と言える時期となりました。「涓滴岩を穿つ」(けんてきいわをうがつ)という言葉があります。雨垂れ岩を穿つ(あまだれいわをうがつ)とも言います。小さな努力でも粘り強く継続させることが重要だと説いたことわざです。※「涓滴・雨垂れ」とは雨のしずくを、「穿つ」とは穴をあけることを指します。不安な気持ちもあるかもしれませんが、自分を信じて最後まで頑張り抜いてください。

### 永平寺中学校との交流



12月6日(金)福井県永平寺町立永平寺中学校2年生42名が、安宅中学校を訪れました。まず、6限目の時間に、総合的な学習の時間の学習内容について2年生同士で交流しました。その後、本校の1年生から3年生と共に無言清掃に取り組みました。無言清掃の本家である永中生の清掃態度は、安中生にとっても大きな刺激となりました。

### 小学生の部活動体験



11月21日(木)小学生の中学校部活動体験を行いました。小中連携事業の一環です。中学校2年生を中心に運営を行い、小学生に入学前に少しでも中学校のことを理解してもらおうきっかけとしました。来年度安宅中の顔となる2年生の頑張りもたくさん見られました。

安宅中HP→  
ぜひ、ご覧ください!



学校閉庁日のお知らせ 令和6年12月28日(土)~令和7年1月3日(金)